
Pièces Studio

Superficie 28 m²

Référence 1162

Prix 246 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement à vendre (06270)
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Au coeur du prestigieux ensemble de Marina Baie des Anges, classé patrimoine du

XXe  siècle  et  accueillant  bientôt  un  hôtel  Hilton  4*  en  front  de  mer.  Nous  vous

proposons  ce  studio  de  28m2  donnant  sur  un  bel  espace  extérieur  de  20m2

(comprenant  terrasse  et  jardin)  exposé  plein  Sud.  Ce  studio  ,  bénéficiant  d'une

rénovation complète, est composé de : entrée, coin cuisine, salle d'eau avec WC,

séjour, terrasse et jardin. Vous trouverez les commerces, restaurants et plages sur

le port de Marina, tandis que les transports en commun sont à proximité pour un

quotidien pratique et confortable. Une ...

In  the  heart  of  the  prestigious  Marina  Baie  des  Anges  development,  listed  as  a

20th-century  heritage site  and soon to  be home to  a  seafront  4-star  Hilton  hotel.

This 28m2 studio apartment opens onto a lovely 20m2 south-facing outdoor space

(including terrace and garden). This studio, which has been completely renovated,

comprises: entrance hall, kitchen area, shower room with WC, living room opening

onto  a  south-facing  18  m²  terrace.  You'll  find  shops,  restaurants  and  beaches  in

the  Marina  harbour,  while  public  transport  is  close  by  for  a  convenient  and

comfortable day-to-day life. A cellar ...

CENTURY 21 MARINA BAIE DES ANGES

Croisette André Minangoy – Port Marina Baie des Anges - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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